



Association des Etudiants Musulmans du Niger

Sous-section de l'Ecole des Mines de l'Industrie et de la Géologie

(AEMN/EMIG)

BP: 5048 Niamey (Niger); Tel: 97.05.02.16 / 90.83.10.63



Au Nom d'Allah le Clément le Miséricordieux

Pensons-nous avec nos cœurs ?

Le cœur n'est pas, tel qu'on le pensait jusqu'à il y a quelques années, une simple pompe de sang. Depuis les premières greffes cardiaques, les médecins ont remarqué de profonds changements dans le comportement de leurs malades. Leur nature psychique, leurs désirs, ce qu'ils aiment, ce qu'ils détestent et même leurs croyances religieuses se sont complètement bouleversés. Aucune explication scientifique n'a pu être donnée à ce phénomène.

Les médecins soutenaient que le cœur et ses battements sont commandés par le cerveau. Or les chirurgiens qui ont procédé à l'implantation des cœurs étrangers dans les thorax des malades, ont remarqué que le cœur implanté commence immédiatement à battre sans attendre les ordres du cerveau anesthésié. Ceci suggère que **le cœur opère indépendamment du cerveau.**

L'un des cas les plus surprenants est celui d'une fille qui a reçu un cœur d'une autre. Au lendemain de l'opération, la malade greffée commença à se plaindre de chocs au niveau de la poitrine. Il s'est avéré que la défunte était morte suite à un accident de voiture. Les derniers mots qu'elle a prononcés furent : "J'ai mal à la poitrine"!

Un cas similaire s'est produit avec un autre garçon qui a reçu le cœur d'une fille morte noyée dans une piscine. Le garçon est devenu un effrayé de l'eau et disait souvent à ses parents: "Ne me jetez pas dans l'eau", même lorsqu'il était à la maison !

Tout se passe comme si ces malades greffés agissent selon les ordres donnés par leurs cœurs. Le Coran il y a 14 siècles de cela, a explicité d'une façon plus scientifique ce concept. A cet effet, il est dit dans la **sourate 22 du Coran, verset 46** « **N'ont-ils pas circulé sur terre afin qu'ils aient des cœurs avec lesquels ils peuvent raisonner ou des oreilles avec lesquelles ils peuvent entendre? En fait, ce ne sont pas les yeux qui s'aveuglent, mais ce sont bien les cœurs dans les poitrines qui deviennent aveugles** ».

Ce verset à lui seul exprime toute la prédiction coranique en matière de science cardiologique et physiologique (plusieurs autres versets coraniques parlent du cœur) Cela nous prouve une fois de plus la sagesse de ce livre. Que Dieu nous aide à prendre davantage conscience de la force et la grandeur du Coran, à comprendre et surtout à appliquer son contenu.

Tiré de l'Encyclopédie des miracles scientifiques dans le Coran et la Sunna.